

8 Société et Culture

Comédie musicale

Le "Roi Lion" à la "sauce" du Chant sur la Lowe

L.R.A.
Libreville/Gabon

Ce récit fabuleux de la savane africaine a été chanté, samedi dernier, à l'Institut français (IF) de Libreville. Dans une version revisitée par le groupe vocal, Le chant sur la Lowe. Pour le plaisir des tout-petits et de leurs parents. Des sons justes pour annoncer ce mois de Noël.

IMAGINEZ les plus beaux titres du dessin animé, "Le Roi Lion" de Disney, interprétés par un groupe vocal. Laissez-vous aller dans une balade de sonorités où les chants traditionnels, sud-africains, vous donne l'impression d'écouter des chansons en Omyéné ou Ypunu. Déportez-vous

dans des chorégraphies et des costumes qui ressemblent à cette Afrique qui a décidé d'aller à la rencontre des civilisations, sa culture en bandoulière. Le groupe vocal Le chant sur la Lowe a signé avec perfection sa reprise du Roi Lion. Du moins dans la version comédie musicale du dessin animé éponyme. Avec pour intitulé "Et si le Roi Lion m'était chanté", le spectacle a donc bien été chanté à l'Institut français (IF) de Libreville. Avec des choristes, mués en comédiens, qui ont su se glisser dans la peau des personnages clés de la bande dessinée. Pour narrer à leur façon, l'histoire de la naissance de Simba, le prince héritier du trône chez les animaux de la savane africaine. Détesté par Scar son oncle,



Photo : L.R.A.

Un instantané de "Et si le Roi Lion m'était chanté" revisitée par le Chant sur la Lowe.

Simba (Gilles Ferry Minto'o) doit survivre loin des siens, après la mort de son père. En territoire lion, la trahison, la tragédie et le

drame ont aussi leur nid. Heureusement, comme chez les humains, il y a toujours les amis. Timon (Cédric Loabala) et Pumba

(Ulrich Mvoua Aloumbagoye) qui seront d'un grand secours au prince héritier. Et si d'aucuns auraient aimé plus de dia-

logues pour mieux suivre le cours de cette épopée royale de Simba, il n'en reste pas moins que les tout-petits ont été séduits par Rafiki (Marie Laurette Moubouengou), qui a su jouer, à la perfection, son rôle. Passant de choriste à comédienne avec subtilité. Pour le grand bonheur de Orchidée et Maria-Christella, petites spectatrices de "Et si le Roi Lion m'était chanté". « J'ai adoré Rafiki, la partie où elle chante et quand elle dit à Simba "erreur, je n'ai pas connu ton père, je le connais... regarde bien... il vit en toi", s'exaltaient les fillettes. Pour Le Chant sur la Lowe, le pari, de mettre la magie dans les yeux des enfants et entrer dans le mois de décembre avec un spectacle adapté aux enfants et aux familles, est réussi.

Œuvre de bienfaisance

La passerelle de Plein-Ciel réhabilitée par le Rotary Club Libreville Mondah

R.H.A
Libreville/Gabon

LE Rotary Club Libreville Mondah a procédé, samedi dernier, à la livraison d'une passerelle, celle reliant le quartier Plein-Ciel Bissegue à la Voie-Express, à hauteur de Gabon Store, dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville. Long de 100 mètres, cet ouvrage a subi des travaux de réhabilitation en bois dur. Quatre lampadaires d'une valeur de 3 millions de francs y ont également été installés. Ce, afin de sécuriser les usa-

gers empruntant ce passage. La livraison de l'infrastructure restaurée s'est faite en présence des membres de cette organisation, dont Emmanuel Thierry Koumba, le responsable de la commission Action, Gafari Fassassi, et l'adjoint au gouverneur (ADG) du district 9150, Edgard Cyr Tougouma. Un riverain interrogé a loué ce geste, dans la mesure où la pénombre qui régnait à cet endroit, désormais éclairé, ne permettait pas de se déplacer une fois la nuit tombée. « Nous vous disons merci pour cet acte que



Photo : R.H.A

Les membres du Rotary Club Libreville Mondah marchant sur la passerelle réhabilitée en guise de test.

vous avez posé à notre endroit. Le pont se dégradait déjà et il était difficile pour les personnes âgées de l'emprunter, vu l'état de délabrement de ses planches.

Par ailleurs, nous profitons de cette occasion pour dénoncer l'insécurité à laquelle nous sommes exposés ici», a déclaré Reine O., une résidente du quartier.

« En mettant une bonne passerelle avec de la lumière, on fait baisser l'insécurité et les tensions dans le quartier. Si vous qui êtes habitants de ce quartier, vous

restez en contact avec le Rotary club Libreville Mondah, vous partagerez des idées qui permettront de monter des actions plus grandes et pouvoir mobiliser des montants plus conséquents que ce qui a été mis pour ce pont», a exhorté Edgard Cyr. Inscrite dans le cadre de la sixième priorité des six axes stratégiques du Rotary international, "Développement des économies locales", la réhabilitation de cet ouvrage collectif participe à l'autonomisation et à la mobilité des populations du 3e arrondissement de la capitale gabonaise.

Œuvre de bienfaisance

L'ONG Malachie en soutien aux personnes vivant avec le VIH-Sida

SCOM
Libreville/Gabon

LA journée mondiale de lutte contre le VIH-Sida a été mise à profit par les membres de l'ONG Malachie, pour réitérer leur amour aux personnes vivant avec cette affection. Aussi, l'organisation s'est-elle, vendredi 1er décembre dernier, déportée du côté du Centre de traitement ambulatoire (CTA) du Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL), dans le but d'apporter son soutien aux personnes suivies par cette structure spécialisée. C'est le porte-voix de l'association, Joannie Mahinou, qui s'est chargé de distribuer, à l'occasion, des produits de première nécessité. En deux lots. Le



Photo : D.R

La porte-voix de Malachie, Joannie Mahinou, remettant un lot de produits à la responsable du CTA.

premier a été remis aux représentants des groupes de parole, alors que le second a directement bénéficié aux personnes nécessiteuses, à la faveur des visites à domicile. « Cette action s'inscrit dans la vision des plus hautes autorités, notamment le prési-

dent de la République Ali Bongo Ondimba et la Première dame Sylvia Bongo Ondimba, qui ont fait de la lutte contre les inégalités leur cheval de bataille», a confié Mme Mahinou. Au nom de la présidente de Malachie, Pépécy Ogoouli-guendé, Mme Mahinou a

salué également les efforts déployés par l'État, à travers le ministère de la Santé publique, qui a mis en place un planning de distribution gratuite des antirétroviraux à l'endroit des personnes nouvellement infectées par le VIH-Sida.

